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新庁舎建設等基本計画の策定に向け答申

刈田町長に答申書が手渡されました

３月29日（金）、湧別町新庁舎建設等基本計画の

策定に係る新庁舎に求められる機能、規模、そ

の他新庁舎建設等基本計画の策定に必要な事項

について、湧別町庁舎等検討委員会（基本計画）

の髙橋直司委員長から刈田町長に答申書が手渡

されました。

今回の答申は、管内の先進事例視察を含めた４

回にわたり検討委員会で検討・審議が行われた

ものがまとめられたものです。

答申を受け刈田町長は、「本当に時間のない中、

答申いただき誠にありがとうございました。こ

れまでも自治基本条例に基づき手続きを進めて

いますように、今回策定します基本計画を基本

としながら、今後進める予定であります基本設計、

実施設計に取り組んでまいりたいと考えていま

す。」と感謝の気持ちを伝えました。

今後は、答申の内容を町として検討し、基本計

画に盛り込むべきかなどを判断した後、議会へ

の説明、町民説明会の開催、パブリックコメン

ト（意見募集）を実施し、基本計画の策定を進

める予定です。

※審議の詳しい内容はこちら

１月10日の第１回から４回にわたり視察・検

討・審議が行われてきた「新庁舎建設等基本

計画」についての答申書を手渡す髙橋委員長
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答申の主な内容

●視察した際にZ
ゼ ブ レ デ ィ

EBReady（ZEB を見据えた

高断熱化・高効率な省エネルギー設備を備

えた建物のこと）の取り組みの説明を受け、

とても良いものだと感じた。

その様な取り組みを町が率先して導入して

いただきたいので、検討ではなくもっと前

向きな文言にしていただきたい。

 

●今後の基本設計・実施設計において、将来

的な人口減少やデジタル化などを見据えな

がら、さまざまな変化に対応可能なシンプ

ルで機能的な使いやすい庁舎となるよう努

めていただきたい。

●議会中継の環境整備についてはすでに記載

されているが、開かれた議会を目指すのな

らば、インターネットでの発信をぜひ実施

していただきたい。

●近年の著しい物価高騰などを踏まえ、将来

の財政的な負担も考慮し、建設費・維持管

理費などの低減が図られるよう努めていた

だきたい。


